

**Train des primeurs « Perpignan-Rungis »**

# VERS UN RETOUR DU TRAIN DES PRIMEURS

Le mercredi 19 avril, la CGT apprenait la suspension de la circulation du train des primeurs « Perpignan-Rungis ».

Celui-ci pourrait être de retour début mai.

C'est grâce à la mobilisation sans faille des militants locaux et régionaux de la CGT Cheminots, que direction SNCF et chargeur ont été contraints de reconsidérer la suspension du « Perpignan-Rungis ».

**OUI, la lutte paye !**

Encore une fois, c'est l'engagement à toute épreuve de la CGT des Cheminots vis-à-vis du transport public de marchandises qui permet de maintenir une circulation utile à l'intérêt général.

Ainsi, la direction SNCF annonce, ce jour, la remise en circulation du « Perpignan-Rungis » à compter du 2 mai !

**La Fédération CGT des Cheminots, ses militantes et militants locaux resteront vigilants quant à l'exécution concrète de cette annonce.**

**Nous réaffirmons que nous ne lâcherons rien sur le développement du service public ferroviaire tant voyageurs que marchandises, dans le cadre d'une entreprise publique unique : La SNCF !**

